



FERMETURE DES ÉCOLES NDE DE ST-FÉLIX ET NDR DE ST-DOMINIQUE EN RAISON D'UNE PANNE D'ÉLECTRICITÉ MAJEURE

Amos, 17 avril 2018 – Les écoles Notre-Dame-des-écoles (NDE) de Saint-Félix et Notre-Dame-du-Rosaire (NDR) de Saint-Dominique doivent être fermées aujourd'hui, mardi 17 avril, en raison d'une panne d'électricité majeure. Cette décision a été prise afin d'assurer la sécurité et le bien-être des élèves. Selon les représentants d'Hydro-Québec, le retour du service d'électricité s'effectuera dans le courant de la journée. De ce fait, les deux écoles seront ouvertes normalement dès demain.

Ce matin, monsieur Pierre Roy, directeur d'école, ainsi que les membres du personnel ont communiqué avec chaque parent pour les informer de la situation.



École Notre-Dame-des-écoles de Saint-Félix



École Notre-Dame-du-Rosaire de Saint-Dominique

Renseignements Johanne Godbout Secrétaire générale 819 732-6561 poste 2268



- 30 **–**